
 

 

SAINT-JULIEN-PUY-LAVEZE 

CONSEIL MUNICIPAL DU 27 MARS 2023 

 

Les comptes de gestion, les comptes administratif et l’affectation des résultats du service 

assainissement et du budget principal sont validés par le conseil municipal. 

Le compte administratif du service assainissement présente un ensemble de dépenses de 

101 094.83€ et un ensemble de recettes de 143 932.93€, soit un excédent de 42 838.10€. 

Le compte administratif du budget principal présente un ensemble de dépenses de 

1 253 664.66€ et un ensemble de recettes de 1 536 448.38€, soit un excédent de 282 783.72€. 

Suite à un appel à candidature, les parcelles communales louées pour une utilisation 

temporaire (du 1 mai 2023 au 31 octobre 2023) ont été réattribuées aux mêmes agriculteurs 

que l’année dernière. 

Suite au passage du budget principal en comptabilité M57, le Maire est désormais autorisé à 

procéder à des mouvements de crédits de chapitre à chapitre, à l’exclusion des crédits relatifs 

aux dépenses de personnel, dans la limite de 7,5% du montant des dépenses réelles de 

chacune des sections, sans devoir effectuer une décision modificative. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Monsieur le Maire donne lecture au conseil municipal de la réponse du Conseil 

Départemental au courrier concernant la sécurisation du carrefour de la RD 98 au lieu-dit 

Terrisse. Le Département a validé la ligne blanche continue de part et d’autre du carrefour 

ainsi que la mise en place de panneaux de taille supérieure pour sensibiliser les 

automobilistes. 

Deux élues, Roselyne BASCOULERGUE et Isabelle SOUCHAL, sont désignées référentes 

pour le projet des olympiades communautaire qui se dérouleront en 2024. 

Les élus décident de permettre aux associations communales d’utiliser l’application Panneau 

Pocket pour la publicité de leurs manifestations. Elles devront faire passer à la Mairie un tract 

ou un texte qui sera mis en ligne pour l’information à la population. 

Le Maire informe les élus d’une réunion qui s’est tenue en Mairie le 24 mars avec la 

participation de l’agent de l’ONF et de Madame le Maire de BRIFFONS sur le sujet 

problématique des rave-parties qui se déroulent sur la forêt de Bajouve. Il a été évoqué la 

possibilité de bloquer les différents accès par des barrières cadenassées. 

Le sous-Préfet d’ISSOIRE, Bertrand DUCROS, rendra prochainement une visite de courtoisie 

à la commune, les élus sont invités à participer à cette rencontre. 

Les totems concernant le parcours ENR des bois de Bajouve viennent d’être installés par 

l’agent communal. 

Le vote des budgets communaux se déroulera le samedi 8 avril à 10 h en Mairie. 


